

入賞  
おめでとう

受賞のことは

作文部門

文部科学大臣賞  
低学年の部

愛知県岡崎市 梅園小学校

石原南子さん

かえりのしたくをしているときに校ちょう  
先生がきょうしつにきて、  
「なごさん、いますか？」  
と、わたしの名まえをよびました。(なにか  
しちやったかな：)とドッキリしました。  
「さく文がもんぶかがく大じんしょうです。」  
といわれたので、こんどは(なに？なに？)  
と、わけがわからなくなりまし。まわりに  
クラスのみんながどんだんあつまってきたの  
で、すごいことがおきたんだとおもいました。  
ひょうしょうしきの日、たくさんの人のま  
えでさく文をよみました。足がふるえるぐら  
いきんちょうしたけれど、よんでいるうちに  
じっけんのことをおもい出して、またたのし  
い気もちになりました。なんどよんでも、あ  
のときのことをおもい出してワクワクします。  
もらったしょうじょうは、わたしのからだか  
かくれるぐらい大きくて、とくべつなにおい  
がしました。すごいなあ、と、うれしくなり  
ました。

1/2

さく文をよんだ人から、  
「あさがおマジックのひみつは、みんなにお  
しえてあげるの？」  
と、よくきかれます。ずっとまよっていたけ  
れど、やっぱりわたしが見つけた大はっけん  
だから、ひみつにしておくことにきめました。

入賞  
おめでとう

## 受賞のことは

作文部門

文部科学大臣賞  
高学年の部

宮崎県宮崎市 池内小学校

五反田滉平さん

年が明けて、驚きのニュースが飛び込んできました。  
「夏休みに書いた作文が文部科学大臣賞を受賞したよ。」  
と先生に聞いた時、ぼくは言っていることが半分も聞き取れず、混乱してしまいました。それから、受賞したという実感がわいたのは、受賞したことを家族に伝え、喜んでくれた時でした。  
この作文を書いた時には、とても文部科学大臣賞を受賞できるとは、想像もできませんでした。出品してから数か月たって、「作文が東京に上がったよ。」  
と聞いても、本当かどうか信じられず、「入賞をすればいいかな。」とっていました。しかし、こんなに素晴らしい賞を受賞できて、とてもうれしいです。  
何日も頑張って作文を書き、仕上げたおかげでこんなに素晴らしい賞を受賞することができました。ここまで支えてくれた両親や全

